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Um alerta à 
sociedade brasileira

O assassinato da professora 
Elizabeth Tenreiro, de 71 anos, 
esfaqueada na segunda-feira 
(27), na Escola Estadual Tho-
mazia Montoro, no bairro Vila 
Sônia, além de chocante serve 
como alerta para a sociedade 
brasileira. Elizabeth foi morta 
por um adolescente de 13 anos. 
Outros três professores e dois 
estudantes também ficaram 
feridos no ataque.

A prioridade neste momento 
é prestar socorro às vítimas e 
apoio aos familiares e, claro, 
refletir sobre os motivos que 
levaram a essa situação. A 
história de vida de Elizabeth é 
belíssima. Ela era funcionária 

aposentada do Instituto Adolfo 
Lutz e, desde 2013, atuava 
como professora. Chegou à 
escola Thomazia Montoro ape-
nas no início deste ano para dar 
aulas de Ciências. Já podia se 
aposentar, mas não queria por 
amar a profissão.

O atendimento psicológico 
e psicopedagogo nas escolas é 
essencial. Mais do que nunca, 
as escolas precisam se trans-
formar em um ambiente aco-
lhedor, colaborativo e seguro. 
Brigas, agressões verbais, dis-
criminação, tristeza e depres-
são fazem parte do dia a dia 
do ambiente escolar. NOSSA 
OPINIÃO PÁGINA 2

Mantendo o conceito de gestão moderna e compartilhada, visando o futuro e o desenvolvimento do Clube Atlético 
Ypiranga (CAY), a Chapa R3, fundada em 19 de fevereiro de 2018 e que teve como um de seus patronos o atual 
presidente-administrativo do clube, Fernando Oberle – hoje apoiador – pretende ousar nos investimentos e na 
mudança com responsabilidade financeira. PÁGINA 3

A Prefeitura de São Paulo vai multar em até 30 mil reais quem for flagrado fazendo descarte irregular de lixo 
em vias pluviais. O projeto de lei foi aprovado pela Câmara Municipal na última quarta-feira (22).  PÁGINA 3
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Jornais a serviço da comunidade

Um alerta à sociedade brasileira

A prioridade 
neste momento é 
prestar socorro 

às vítimas 
e apoio aos 
familiares

O assassinato da profes-
sora Elizabeth Tenreiro, 
de 71 anos, esfaqueada 
na segunda-feira (27), na 
Escola Estadual Thomazia 
Montoro, no bairro Vila 
Sônia, além de chocante 
serve como alerta para a 
sociedade brasileira. Eli-
zabeth foi morta por um 
adolescente de 13 anos. 
Outros três professores e 
dois estudantes também 
ficaram feridos no ataque.

A prioridade neste mo-
mento é prestar socorro 
às vítimas e apoio aos 
familiares e, claro, refle-
tir sobre os motivos que 
levaram a essa situação. A 
história de vida de Eliza-
beth é belíssima. Ela era 
funcionária aposentada do 
Instituto Adolfo Lutz e, 
desde 2013, atuava como 
professora. Chegou à es-
cola Thomazia Montoro 
apenas no início deste ano 
para dar aulas de Ciências. 
Já podia se aposentar, mas 

não queria por amar a pro-
fissão.

O atendimento psicoló-
gico e psicopedagogo nas 
escolas é essencial. Mais do 
que nunca, as escolas preci-
sam se transformar em um 
ambiente acolhe-
dor, colabora-
tivo e seguro. 
Brigas, agres-
sões verbais, 
discriminação, 
tristeza e de-
pressão fazem 
parte do dia a 
dia do ambiente 
escolar. O que 
devemos é reduzir a inci-
dência dessas ocorrências 
e evitar situações extremas 
como a de segunda-feira.

Não é do dia para noite 
que vamos conseguir re-
solver essa questão. É um 
processo longo, mas urgen-
te. É fundamental que as au-
toridades criem uma cultura 
de paz no ambiente escolar. 
Infelizmente, esse tipo de 

ataque tem sido recorrente. 
Basta lembrar o exemplo da 
Escola Raul Brasil, em Su-
zano, há quatro anos, quan-
do sete pessoas morreram.

Estudiosos e especialistas 
no tema apontam que fatos 

como esse vêm 
se repetindo por 
falta de acolhi-
mento e de psi-
cólogos em nú-
mero suficiente 
para atender a 
todos os alunos. 
Também des-
tacam alguns 
caminhos que 

podem ser percorridos, com 
políticas de prevenção que 
envolvam a comunidade es-
colar para a conscientização 
sobre o problema e a busca 
de soluções e a adoção de 
programas de mediação 
escolar, com como rodas de 
conversa, levando as famí-
lias para dentro da escola, 
falando sobre cultura de 
paz. Isso é algo que tem sido 

extremamente necessário, 
assim como a conscientiza-
ção das comunidades esco-
lares, mesmo para aqueles 
que estão fora dos muros 
da escola.

Não basta apenas dis-
cutir a falta de segurança 
e violência nas escolas. É 
evidente que isso é impor-
tante, mas é preciso discutir 
questões mais profundas 
para cessar com a onda de 
violência cada vez mais 
frequente nos ambientes 
escolares.

No caso do agressor de 
segunda-feira, ele já vinha 
dando sinais nas redes so-
ciais e tinha histórico de 
problemas em outras esco-
las. Se houvesse um acom-
panhamento, a morte da 
professora poderia ter sido 
evitada. A escola precisa 
ser um ambiente de con-
traponto ao que acontece 
do lado de fora dos muros, 
mostrando que a sociedade 
também pode ser diferente.

O trecho da Linha 17-Ouro 
na avenida Água Espraiada, 
mas parece uma floresta, tal 
o tamanho das árvores que já 
nasceram logo abaixo da linha. 
Na mesma região também foi 
construída uma comunidade, 
onde se estima estejam mo-
rando mais de 100 famílias. O 
abandono é completo, com o 
canteiro das obras abandonado 
desde o final do ano passado e 
nenhuma perspectiva de que, 
depois de 11 anos de seu iní-
cio, seja anunciado um prazo 
para a sua conclusão.

A Linha 17-Ouro é um gran-
de desafio para o Metrô de 
São Paulo e um dos grandes 
problemas a ser resolvido pelo 
governador Tarcísio de Frei-
tas. Ele, inclusive, já decla-
rou que uma das alternativas 
era oferecer o projeto para a 
ViaMobilidade, concessio-
nária que irá operar o ramal 
de monotrilho, realizar outra 
licitação ou, então, oferecer o 
serviço a um dos concorrentes 
que participaram do certame 
realizado em 2019. No entan-
to, até agora nada de concreto 
foi apontado e as obras conti-
nuam abandonadas.

O consórcio Paulitec-Sacyr, 
que pediu R$ 513 milhões 

para executar o serviço, ou 
R$ 15 milhões a mais que a 
Coesa, poderia ser chamado 
para negociar o contrato, mas, 
segundo informações do site 
metrocptm tudo indica, a bola 
da vez é a construtora carioca 
Christiani-Nielsen Engenha-
ria S.A, com sede no Rio de 
Janeiro.

O Metrô, no entanto, de 
acordo com informações do 

metrocptm pretende pagar R 
$432 milhões para que um 
dos participantes da licitação 
assuma o serviço deixado pelo 
Consórcio Monotrilho Ouro 
(Coesa e KPE). Com isso os 
trabalhos se estenderam por 
18 meses a fim de concluir o 
pátio Água Espraiada e sete 
das oito estações.

Diante de todos os proble-
mas que envolvem a constru-

ção da Linha 17, se conseguir 
assinar o contrato ainda esse 
ano, as obras entre Congo-
nhas/Washington Luís e Mo-
rumbi poderiam ficar prontas 
até o final de 2024, abrindo 
caminho para uma possível 
inauguração em 2025. É 
aguardar mais uma rodada 
de negociações com as pos-
síveis candidatas a assumir o 
esqueleto das obras .

Linha 17 um problema para Metrô

Dom Odilo Scherer
recebe medalha no TCM

Prefeitura transfere terreno para CDHU 
construir apartamentos no Sacomã

O prefeito Ricardo Nunes e 
o governador em exercício do 
Estado de São Paulo, Felício 
Ramuth, assinaram nesta quar-
ta-feira (29) o Termo de Cessão 
de Posse do terreno Sacomã E, 
na Zona Sul da cidade, para 
a construção de mais de 700 
unidades habitacionais. 

“Após a saúde, não há nada 
mais importante do que ter uma 
casa, o nosso lar com a nossa 
família. Quando a gente fica 
muito tempo na luta por um so-
nho, queremos chegar ao resul-
tado, de poder ter as chaves. É 
por isso que esta parceria com o 
Governo do Estado de São Pau-
lo é algo em que a gente pode 
avançar bastante nas políticas 
habitacionais, com a criação 
de modalidades para reduzir o 
déficit habitacional”, afirmou o 
prefeito Ricardo Nunes.

A área localizada no Sacomã 
pertencia à Companhia de De-
senvolvimento Habitacional e 
Urbano (CDHU), do Governo 
do Estado, e foi transferida 
para a Companhia Metropoli-
tana de Habitação de São Paulo 
(Cohab-SP), do município, e 
poderá ser inserida na Parceria 
Público-Privada (PPP) Cohab.

“Este é um momento especial 
para garantir que as pessoas 
deem mais um passo em direção 
à casa própria. Juntos conse-
guimos construir uma cidade e 
um Estado melhores, e o dia de 
hoje representa justamente isso, 

poder realizar tantos sonhos 
com cada um fazendo a sua 
parte”, destacou o governador 
em exercício do Estado de São 
Paulo, Felício Ramuth.

A área do terreno possui um 
total de 21.669,54 m². Para 
compor a PPP da Habitação e 
viabilizar as novas moradias, 
tanto a Cohab como a CDHU 
realizaram uma série de estudos 
técnicos. Após as tratativas, foi 
firmado acordo para a cessão 
do terreno ao município de 
São Paulo, em continuidade ao 
convênio firmado entre as duas 
companhias.

Para o presidente da Cohab-
-SP, João Cury, o alinhamento 
entre Prefeitura e o Governo 
do Estado é fundamental para 
otimizar a execução de políticas 
públicas. “A PPP Cohab é um 
mecanismo inovador, e esta 
parceria entre os setores muni-
cipal e estadual permite ampliar 
a capacidade de atendimento 
habitacional e, assim, levar mais 
moradia digna às famílias da 
cidade”, afirmou.

“Todos nós trabalhamos de 
uma forma incansável para 
resolver os problemas de 
moradia em todo o Estado de 

São Paulo. Vocês sabem que 
a CDHU tem uma produção 
cada vez maior. Assinamos 
8.711 unidades na semana 
passada, e vocês podem ter 
certeza de que nós vamos 
fazer este trabalho de forma 
incansável .  Estamos com 
uma priorização às pessoas 
de áreas de risco, que pre-
cisam ser removidas dessas 
áreas, e nós temos que dar 
uma habitação digna para 
elas”, disse o secretário de 
Estado de Desenvolvimento 
Urbano e Habitação, Marcelo 
Branco.

Para acompanhar a saúde da 
mulher o médico ginecologista 
pede um check up de exames 
preventivos para prevenir 
doenças e manter uma vida 
saudável, sendo indicado a 
visita ao ginecologista pelo 
menos uma vez ao ano depois 
da primeira menstruação.

Na primeira consulta com o 
médico Ginecologista ele irá 
conhecer melhor o paciente e 
repassar orientações sobre cui-
dados, higiene e prenvenções. 
Além desse bate papo com o 
médico, ele também pode pe-
dir alguns exames específicos 

caso seja necessário para poder 
entender melhor a saúde da 
mulher como o papanicolau, 
ultrassom transvaginal, ma-
mografia, exames de sangue 
entre outros.

Aqui na Docctor Med Bos-
que da Saúde contamos com a 
especialidade médica de Gi-
negologista e diversos exames 
para cuidar da sua saúde.

TELEFONE  
(11)  5589.2299 

WHATS 98817.4551 
instagran @docctormedbds 
ENDEREÇO - Av. Bosque 

da Saúde, 402 - Saúde - SP

Você sabe a importância 
dos exames ginecológicos?

O cardeal-arcebispo de São 
Paulo, Dom Odilo Pedro Scherer, 
o ministro do Supremo Tribunal 
Federal (STF), André Luiz Men-
donça e Priscila Cruz, presidente-
-executiva da Organização da 
Sociedade Civil Todos pela Edu-
cação, foram homenageados, na 
segunda-feira (27) em cerimônia 
realizada no Tribunal de Contas 
do Município (TCM), com o Co-
lar de Mérito “Prefeito Brigadeiro 
Faria Lima”, a mais importante 
honraria concedida pela corte a 
personalidades de destaque na 
sociedade.

Os homenageados foram indi-
cados pelos conselheiros e coube 
ao conselheiro Domingos Dissei, 
indicar o cardeal para ser home-
nageado. Segundo Domingos 
Dissei, o cardeal de São Paulo 
Dom Odilo “é um homem marca-
do pela fé e pela bondade. A causa 
dos necessitados é a causa maior 
de sua vida e sua atitude solidá-
ria e amorosa segue o exemplo 
do apóstolo São Paulo, que diz: 
anunciar o Evangelho não é um 
título de glória para mim; é, antes, 
uma necessidade que se impõe. 
Ai de mim se não anunciar o 
Evangelho”, disse. Dissei acres-
centou que a homenagem a dom 
Odilo é um reconhecimento da 
cidade de São Paulo a sua dedi-
cação às causas sociais e ao povo 
humilde e necessitado.

 Ao receber a homenagem, 
o cardeal ressaltou sua com-
preensão de que, mais do que 
a ele próprio, a homenagem 
era para o conjunto da Igreja 
e dos religiosos em geral que 

prestam, em sua visão, um papel 
fundamental na sociedade. Dom 
Odilo também elogiou a função 
do TCMSP em prol do controle 
dos recursos públicos. “O papel 
que os senhores desempenham 
é de altíssima importância para 
a sociedade e para o bem públi-
co. Isso é muito importante e 
esperado por todos”, comentou.

O conselheiro Maurício Faria, 
que entregou a comenda a Pris-
cila Cruz, preferiu dedicar seu 
discurso ao papel desempenha-
do pelas ONGs - em especial 
a Todos pela Educação -, no 
apoio aos alunos das escolas 
públicas durante a pandemia 
de Covid. Faria destacou os ex-
traordinários méritos pessoais 
da homenageada e, ao fazê-lo, 
sublinhou o valor da “Todos 
pela Educação”, afirmou.

Em sua saudação aos homena-
geados, o presidente do TCMSP, 
Eduardo Tuma, destacou as qua-
lidades intelectuais e morais das 
personalidades escolhidas para 
receber a honraria. Em referência 
específica ao ministro do STF 
André Mendonça, que chamou 
de “baluarte da Constituição 
Brasileira”, comentou sobre sua 
luta em prol dos direitos huma-
nos. “O ministro, um exemplo de 
integridade, sempre demonstrou 
um firme compromisso com a 
justiça e a defesa dos direitos 
humanos. Mendonça, ao longo 
de sua vida, sempre defendeu os 
valores fundamentais da nossa 
sociedade na concretização da 
equidade e imparcialidade na 
aplicação do Direito”, elogiou.

Artur Dissei, Dom Odilo e o conselheiro Domingos Dissei

A área do terreno possui um total de 21.669,54 m2  e foi transferida para a Cohab-SP

Metrô pretende pagar R$ 432 mi para que um dos participantes da licitação assuma o serviço
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APrefeitura de São Paulo 
vai multar em até 30 mil reais 
quem for flagado fazendo 
descarte irregular de lixo em 
vias pluviais. O projeto de 
lei foi aprovado pela Câmara 
Municipal na última quarta-
-feira (22).  A proposta, de 
caráter de conscientização da 
população, é inibir a prática 
que se agrava cada vez mais 
na capital, atrapalhando o 
trabalho da limpeza pública e 
agravando as consequências 
das enchentes.

Para o prefeito Ricardo Nu-
nes, não é possível que atitu-
des de pessoas irresponsáveis 
comprometam a vida de todo 
o município. “O problema 

se agrava enormemente nos 
períodos de chuva, com os 
entulhos e lixo depositados 
irregularmente, que entopem 
bueiros e córregos, atrapa-
lhando a vida de todos os 
munícipes”, enfatiza.

Desta forma, multas que 
anteriormente tinham o valor 
de R$ 500 passam a ser de $ 10 
mil. Também está previsto, de 
acordo com o PL, aumento da 
multa de R$ 500,00 para R$ 25 
mil para quem depositar entu-
lho , terra e resíduos de massa 
maior que 50 quilos em áreas 
e logradores públicos, como 
ruas e avenidas. O documento 
ainda estabelece correção nos 
valores para arbitrariedades 

como acumular resíduos sóli-
dos domiciliares em locais não 
autorizados pelo Poder Público 
(passando de R$ 50,00 para R$ 
2 mil), entre outras (a relação 
completa está abaixo).

Para quem não realizar a 
devida limpeza, após o térmi-
no de uma obra, a penalidade 
passa de R$ 50 para R$ 2 mil 
por dia, de acordo com o PL. 
O valor a ser pago, por aque-
les que depositarem resíduos 
nos chamados “bota-fora”, 
encostas, corpos de água, lotes 
vagos, passeios, vias e outras 
áreas públicas e em áreas 
protegidas por Lei, passa dos 
atuais R$ 500,00 para R$ 25 
mil por dia.

Prefeitura aumenta valor de multas por lixo

Chapa R3 busca a modernização do CAY
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A proposta é inibir a prática que se agrava cada vez mais na capital prejudicando a população

Fernando Oberle é o atual presidente administrativo do CAY

Mantendo o conceito de 
gestão moderna e comparti-
lhada, visando o futuro e o 
desenvolvimento do Clube 
Atlético Ypiranga (CAY), 
a Chapa R3, fundada em 
19 de fevereiro de 2018 e 
que teve como um de seus 
patronos o atual presidente-
-administrativo do clube, 
Fernando Oberle – hoje 
apoiador pretende ousar nos 
investimentos e na mudan-
ça com responsabilidade 
financeira.

Na eleição que acontecerá 
no próximo domingo (2), 
vai eleger 60 novos con-
selheiros para o CAY, que 
se juntarão aos outros 60 
que já integram o clube. A 
R3 – “Chapa da situação” 
– pretende conquistar ainda 
mais espaço no comando 
para mostrar que a mudan-
ça, geralmente, é necessária 
e continuar trabalhando em 
prol do avanço do Clube 
Atlético Ypiranga.

“A gente não quer fazer 

nada para remediar. Não 
queremos fazer puxadinho.

Faremos, sempre, o que 
for melhor para o clube”, 
contou Fernando Oberle, 
ao citar um dos principais 
projetos da R3: a reforma 
completa  e  processo de 
modernização do gramado 
(paisagismo), mobiliário e 
quiosque, obra que ainda 
está em andamento.

Além desses projetos, ou-
tros também estão em pauta. 
Alguns deles, inclusive, já 
estão em andamento, por 
conta da vitória da R3 na 
última eleição, que elegeu 
Fernando à presidência-ad-
ministrativa. Um exemplo é a 
reforma da sauna. A troca de 
iluminação do G2, nova qua-
dra de tênis 3 e o processo de 
melhorias na academia, serão 
realizadas caso a Chapa con-
siga eleger um bom número 
de conselheiros.

Dentre os aspectos posi-
tivos advindos da R3 desde 
sua fundação estão a cria-

ção do complexo de areia 
do CAY, com três quadras 
de  beach tênis  e  outras 
duas de futevôlei, ambas, 
reversíveis;  recuperação 
do histórico piso do clube, 
existente desde a década de 
60 e aumento significativo 
número de associados no 
Clube, mesmo durante a 
pandemia – 1.155 de 2020 
à março de 2023.

A R3, inclusive, foi a pri-
meira a eleger uma mulher, 
presidente do CAY, fazendo 
história no clube. Trata-se 
de Vivian Casagrande, que 
hoje, faz parte da Chapa. O 
pioneirismo também acon-
teceu durante a gestão da 
“Chapa da situação” em 
relação à mulher na vice-
-presidência do Conselho.

Ademais, durante o período 
em que a Chapa R3 geriu o 
CAY, o trabalho voltado para a 
acessibilidade, inclusão social 
e respeito com os cofres públi-
cos foi constante. Prova disso 
foram a criação das diretorias 

Recreativa Esportiva Femi-
nina é de Responsabilidade 
Social.

O surg imento  do  bas -
quete para cadeirantes e 
aumento significativo no 
número de crianças que 
fazem parte dos militantes 

do clube, os quais compe-
tem pelo clube “de graça”, 
saltando de menos de 50 
para mais de 100 jovens, 
também expõem o com-
promisso da R3 de unir e 
agregar a todos os povos.

E os trabalhos sociais e 

voltados às pessoas com de-
ficiência não param por aí.

Isso porque, de acordo com 
Fernando Oberle, a Chapa 
já entrou com o pedido – na 
Prefeitura – de um protocolo 
de acessibilidade – através do 
qual áreas do CAY que ain-
da não são acessíveis, estão 
sendo regularizadas para se 
tornar disponíveis a todos os 
públicos.

“Temos toda essa sensibi-
lidade com a acessibilidade. 
A inclusão. O social. A ideia 
é dar uma dignidade humana 
para as pessoas através da cul-
tura, do esporte e do social”, 
afirmou Fernando Oberle.

Fazem parte da liderança 
da Chapa R3, para debater 
e conduzir todas as deci-
sões nevrálgicas do CAY, 
Fernando Oberle; Vivian 
Casagrande; Rubens Sal-
vador Ramos Jr.; Mauricio 
Gonçalves Dias;  Marco; 
André Franzini; Rodrigo 
Ávila; Rodrigo Martins e 
Alessandro Pratalli.
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Beleza

Há 34 anos acontece o 
maior evento de premiação 
do segmento da Beleza, o Prê-
mio Revelação Beleza Oficial 
reconhecido internacional-
mente, juntamente com a feira 
Hair Brasil . Esse ano o evento 
foi no dia 26 de março no 
espaço Buffet Mediterrâneo 
Santana . Com muita honra 
o Nilo Hair como padrinho 
indicou 2 profissionais que 
se destacaram e ganharam 
os seguintes prêmios ;  Ca-
mila Silva cabeleireira  há 10 
anos na área recebeu sua 
primeira indicação e ganhou 
o premio “Tesouro de Ouro 
Oficial Revelação”e comenta:É 
muito gratificante, sensação 
de trabalho reconhecido. e 
“Mikaely Araújo com 13 anos 
de experiencia em designers 

de unhas ,também indicada 
pela primeira vez, recebeu o 
troféu “Nail Designers” e diz: 
Sensação unica, maravilhosa. 
O Salão Nilo Hair parabeni-
za a todos os envolvidos no 
evento e principalmente sua 
equipe premiada, e  já tem 

um lugarzinho especial para 
esses prêmios no salão , aonde 
todos também podem ve- los.

O Salão Nilo Hair fica na 
R: Clemente Pereira 423 /

Ipiranga - whats 2068-4994 
nilohair_salaodebeleza

Equipe Nilo Hair ganha premiação

O primeiro fim de semana 
do outono, com clima ameno 
e temperatura chegando a 30 
graus, foi bem aproveitado pe-
los frequentadores do balneário 
Ipiranga. No domingo, dia 26, 
por volta das 11hs, a piscina 
já estava lotada, com jovens, 
crianças e adultos aproveitando 
ao máximo o soldo primeiro 
fim de semana do outono, onde 
normalmente a temperatura é 
mais baixa, com os termômetros 
chegando abaixo dos 15 graus.

Outono quente lota piscina no Ipiranga
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IMÓVEIS

TUDO NEWS

EMPREGOScaSa E SERVIçOS

V E N D E M - S E
PRÉDIO COMERCIAL

S.J. Clímaco – Prox. à Via Anchieta 
R$ 1.990.000,00 Para Locação R$ 18.000,00

871 m² a.t. – 9m de frente
Terreno +  1º andar – 1353 m² a.c. Pé direito com 6,5m. 

Sistema Trifásico Ar condicionado, 7 banheiros, 2 cozinhas, 
refeitório, vaga para 6 veículos, piso cimentado na área 

fabril,  Vão para elevador para carga e descarga.

CASA TÉRREA
R: CIPRIANO BARATA
       7 x 24 - 2 Dorms, sl, 
coz, wc social + lavand.
Qto empreg.  3 Vagas 
garagem. R$ 600 Mil

APTO AV. Do Cursino 
76m -  2 Dorms, sl, 

coz, wc, lav. – 01 Vaga. 
Cond. R$ 540,00 c/ 

salão festa e churrasq.  
R$ 380 Mil

CASA TÉRREA
R: LUCAS OBES 

2 Dorms, sl, coz, wc, 
lav. pequeno qtal. 

R$ 390 MIL 
(Estudo proposta)

APTO MIOLO 
DO IPIRANGA

Prédio s/elevador 3 
andares, 2 Dorms, sala, 

coz, banh., 1 vaga
R$ 400 Mil

CASA DE VILA 
R: Costa Aguiar 

4 Dorms sendo 2 suites, 
sl, copa e coz + 2 banhs 

sociais, dep empreg 
c/ wc, 2 Vgs de Vila 

R$ 960 Mil

SOBRADO V. NAIR – R: 
Jamboaçu – ter 9x26 c/ 2 
Dorms, sl, coz, 2 banhs + 
edícula c/ Qtos, 2 banhs, 
lav, Vaga 3 autos.Precisa 

Reforma R$ 600 Mil
APTO 104 m  

R: Bom Pastor à 50m 
Museu – 3 Dorms 

sendo 1 suite c/ae, sl 
2 amb., coz ampla c/

ae, dep. empreg c/wc, 
lav. 1 Vaga 
R$ 800 Mil

APTO PROX. 
METRÔ SACOMÃ
Vago – 3 Dorms, 

a.útil 75 m
R$ 570 Mil

SOBRADO IPIRANGA
RUA PARTICULAR
02 Dorms, sala, coz, 
banh., dep empreg;
2 vagas garagem

R$ 680 Mil 
Estuda proposta

RUA RIBEIRO DO 
AMARAL – 2 Dorms, 
c/ae, escrit. Wc social, 

sl, coz, c/ae, lav.c/ 
arm. Laje c/cobertura 

s/vaga R$ 450 Mil

APTO R: XAVIER DE 
ALMEIDA – ALTO 

PADRÃO – 3 Dorms 
sendo 2 suites c/ae, 

sl 2 amb. c/sacada, coz 
c/ae, lav., 2 vgs 133 m.  

R$ 1.350.000,00

APARTAMENTOS
APTO RUA: SILVA BUENO 1 DORM, SL, COz, wC – TUDO INCLUSO............................... R$ 1.700,00
R: DO GRITO – 2 DORMS, 1 VAGA – ...........................................................R$ 2.190,00 VALOR TOTAL
R: CONSTITUINTE – 2 DORMS C/ DEP. EMPREG. 1 VAGA – VALOR TOTAL......................R$ 3.000,00
R: DA CONSTIUINTE 2 DORMS C/VAGA...............................................................................R$ 3.000,00
R: LINO GUEDES – 2 DORMS C/AE, DEP. EMPR. C/ wC 1 VAGA – VALOR TOTAL.......... R$ 3.000,00
R: CIPRIANO BARATA – 1 DORM, MOBILIADO C/ VAGA –VALOR TOTAL........................  R$ 2.700,00 
R: ANTONIO MARCONDES – STÚDIO 40M MOBILIADO – VALOR TOTAL .........................R$ 3.000,00

ASSOBRADADA
RUA: CIPRIANO BARATA – 1 DT, SL, COz, BANh. ....................................R$ 1.500,00 VALOR TOTAL

SOBRADOS
R: ALMIRANTE LOBO,  SALAS+ EDíCULA 2 VAGAS. ALUGUEL ..........R$ 5.900,00 + R$ 514,00 IPTU
R: LIMA E SILVA -  2 DORMS, 2 BANhS S/VAGA....................................... R$ 2.500,00 VALOR TOTAL.
R: VERGUEIRO  QTO, COz, SL , BANh. ..................................................... R$ 1.500,00 VALOR TOTAL
R: CIPRIANO BARATA – 3 DORMS, 1 SUITE, 2 VAGAS ...........................................R$ 5.500,00 + IPTU
SOBRADO DE VILA -  3 DORMS, 2 BANhS, 1 VAGA.................................. R$ 3.800,00 VALOR TOTAL

SALÃO
R: BOM PASTOR 2 SALAS, + COzINhA, 2 BANhS.................................... R$ 4.900,00 VALOR TOTAL
R: SILVA BUENO 250M + BANh. + EDíCULA....................................... R$ 4.000,00 + R$ 1.000,00 IPTU
R: SALVADOR SIMõES – 5 SALAS + RECEPçÃO 80M. .............................R$ 2.800,00 VALOR TOTAL
R: VISCONDE DE GUARATIBA 3 SALAS, 2 BANhS, 1 VAGA.................R$ 2.000,00 + R$ 170,00 IPTU 

SALA
R: CIPRIANO BARATA C/ 30M –SALA COMERCIAL C/ BANh. à PARTIR............................ R$ 900,00

GALPõES COMERCIAIS. ENTRE EM CONTATO CONOSCO!!!

APARTAMENTOS
R: Ribeiro do Amaral – 

ED. CARMEL
2 Dorms, sendo 

1 suite, wc social, sl 
2 amb. c/sacada, coz. 

c/ arms, 2 Vgs. Estudo 
proposta- R$ 550 Mil

APTO SEMI-NOVO  LINDO! 
R: 1822 – 3 Dorms sendo 1 
suite c/wc social, sala ampla 

c/ sacada, coz. c/ ae, lav, 
2 vagas. 83m2. 

R$ 780 Mil

SALÃO 
R: Silva Bueno

C/ 250M ter. 9x30 + 
banh. Fundos 

2 Qtos, coz, wc. 
R$ 1.000,000,00

SOBRADO 
R: BOM PASTOR 

300m Metrô
3 Dorms ( 2 Dorms 

momento) sendo 1 suite
sl, copa e coz, wc + edícula, 

1 suite + copa, lav. Entr.
lateral e terraço. R$ 850 Mil 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA

Em 09/04/2023 às 11 horas na Sede União Mutua F - C.
Rua Àlvavaro Fragoso n• 313 Vila Independência-

-Ipiranga -SP.
Planejamento e prestação de contas.
Locação do salão grande Aluguéis e IPTUS 
Cicero Bispo dos Santos, Vice Presidente do Conselho 

Deliberativo.
São Paulo, 22 de abril de 2023.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Balcão Central
R. General Lecor, 246

LIGUE: 
2914-0655

Há vinte dias, Wilson Dan-
tas de Andrade, popularmen-
te conhecido pelos ipiran-
guistas como Popó, estava 
trabalhando com sua tradi-
cional venda de água de coco 
e refrigerantes em frente ao 
Parque da Independência, 
quando – após acusar dores 
– sentiu sua perna adormecer.

Sem poder se locomover 
direito, pediu ajuda para 
uma funcionária do Parque 
que o levou para o Hospital 
Ipiranga.

Após a realização de exa-
mes, foi constatado que Popó 
havia sofrido um AVC (Aci-
dente Vascular Cerebral). É o 
segundo que ele sofre. Desta 
vez, Wilson ficou internado 
por seis dias, no próprio 

Hospital Ipiranga, entre UTI 
e leito.

Após acerto com os medi-
camentos, ele se recuperou e 
foi liberado.

Com uns dias de atestado 
médico para dar continui-
dade ao tratamento, Wilson 
Dantas passou uns dias afas-
tado do seu trabalho, mas o 
que ele queria mesmo era 
voltar a ver seus amigos e 
vender seus produtos. Isso 
aconteceu no último sábado 
(18), quando ele pode final-
mente voltar ao seu “posto”.

“ E u  n ã o  t e n h o  m u i t a 
força na mão direita, por 
exemplo, tive um segundo 
AVC, foi complicado, mas 
trabalhar com o público é 
muito bom e estar de volta 

no meu lugar de trabalho é 
melhor ainda. Estou muito 
feliz e grato a Deus por 

ter ficado bem – o médico 
acertou o remédio – e por 
poder voltar”, ressaltou, 

emocionado, o Popó.
Mas,  como muitos  di -

zem, “quando acontece algo 
ruim, acontece tudo junto”, 
ao se recuperar do baque e 
dos problemas de saúde que 
o AVC ocasionou, Popó foi 
novamente pego de surpre-
sa, desta vez, com uma carta 
avisando que a residência 
onde mora de aluguel com 
seu cachorro, Marrone, – na 
Rua Lins de Castro, 150 – 
será vendida, assim como as 
propriedades vizinhas, para 
uma construtora.

Assim, Popó terá cinco 
meses para deixar sua mo-
radia. Sem ter para onde ir, 
nem condições de locomo-
ção ou para pagar outros 
alugueis, ele está triste e 

sem saber o que fazer. “Eu 
fico triste, pois estou com 
esse problema de doença. 
Foi muito recente. Eu não 
tenho condições de mudar 
assim de repente, mudar 
os móveis, me locomover. 
Além disso, não tenho di-
nheiro para pagar outro alu-
guel, ficar em outro lugar”, 
disse ele.

Segundo  apuração  da 
equipe de reportagem do 
Jornal Ipiranga News, mo-
radores do bairro estão se 
unindo à profissionais – 
como policiais militares e 
seguranças – que mantém 
conta to  com Popó para 
juntarem dinheiro e ajuda-
rem o comerciante em sua 
mudança.

Popó sofre AVC, mas continua vendendo água de coco

Se recuperando, comerciante ainda deverá deixar sua moradia

O Museu do Ipiranga re-
cebeu, na semana passada, o 
Selo de Acessibilidade Ar-
quitetônica da Comissão Per-
manente de Acessibilidade 
(CPA), órgão vinculado à Se-
cretaria Municipal de Pessoa 
com Deficiência (SMPED).

O documento é concedido 
para edificações novas ou 
já existentes, públicas ou 
privadas, que garantam aces-
sibilidade para pessoas com 
deficiência na Cidade de São 
Paulo. Desde 2011, vários 
locais – como escolas, tem-
plos religiosos, restaurantes, 
bancos e centros culturais – 
já foram contemplados.

O local, que passou por 
obras de restauro e moder-
nização, apresenta inovações 
em acessibilidade. Oferece 
uma série de recursos e ser-

viços para pessoas com de-
ficiência. Durante a visita, é 
possível utilizar o audioguia, 
que está disponível em ver-
são web para todo o público, 
assim como os recursos de 
audiodescrição e Libras. As 
exposições estão equipadas 
com piso tátil e recursos 
voltados para o toque e para 
a exploração sensorial.

Para a secretária municipal 
da Pessoa com Deficiência, 
Silvia Grecco, é importante 
que as pessoas com deficiên-
cia ocupem todos os espaços, 
principalmente os culturais: 
“Feliz com essa entrega, de 
extrema importância para a 
causa! O Museu do Ipiranga 
é para todos. Saber que um 
monumento histórico da 
nossa cidade pode receber 
pessoas com deficiência, 

é maravilhoso, ainda mais 
sendo referência em aces-
sibilidade. Devemos pensar 
que a cultura, a arte é um 
acesso para todos. As pessoas 
com deficiência devem estar 
no palco e na plateia. Im-
portante pontuar o trabalho 
fundamental da Comissão 
Permanente em Acessibili-
dade, nessa construção tão 
significativa e histórica para 
a nossa tão amada cidade de 
São Paulo!

A presidente da CPA Sil-
vana Cambiaghi destaca a 
importância da participação 
da Comissão no projeto: “Foi 
muito gratificante acompa-
nhar, através da participação 
ativa da CPA, contribuir para 
um projeto magnífico do 
escritório “H+F Arquitetos” 
e ver a transformação. De-

monstrou como é possível 
transformar um bem tom-
bado, em um grande marco 
para acessibilidade. Esse 
é um bom exemplo de que 
bens tombados não impedem 
a acessibilidade, desde que 
haja um bom projeto!”

Acessibilidade
O projeto do no novo Mu-

seu do Ipiranga apresenta 
uma série de inovações em 
acessibilidade. O prédio 
possui duas entradas, a partir 
do jardim com portas que 
permitem o acesso a um piso 
“Jardim”. Esse andar possui 
uma janela para o jardim 
com altura acessível. Outra 
novidade é a instalação de 
três elevadores customizados 
para o Museu, que garantem 
o acesso a todos os pisos e 

que são abertos ao público 
em geral, além de duas es-
cadas rolantes.

O acesso ao mirante, acima 
do 3º andar, foi feito por es-
cada comum e por plataforma 
elevatória vertical. No piso, a 
céu aberto, visitantes podem 
observar uma extensa área da 
cidade. Também foi instalada 
uma tela tátil, que reproduz a 
paisagem ao redor.

Cada ambiente conta com 
os recursos, como por exem-
plo: piso tátil e plantas táteis. 
Além de textos com lingua-
gem acessível e apresentação 
simplificada.

Experiência sensorial
Diversas obras já estão 

disponíveis com os recur-
sos de acessibilidade, entre 
telas táteis, reproduções de 

metal e dioramas (maquetes 
tridimensionais feitas a partir 
das obras). Ainda, possuem 
um sistema com vídeos em 
Libras (Língua Brasileira 
de Sinais), e legendas em 
português e inglês, além de 
audioguia com audiodescri-
ção, inclusive das trilhas, 
que pode ser acessado por 
equipamentos do Museu ou 
por aplicativo direto do dis-
positivo móvel do visitante.

Como obter o Selo de 
Acessibilidade Arquitetônica

O Selo de Acessibilidade 
é concedido pela CPA após 
avaliação de acessibilidade 
em edificações, espaços, 
transportes coletivos, mo-
biliários e equipamentos 
urbanos, indicando sua ade-
quação ao uso por pessoas 
com deficiência.

Museu do Ipiranga recebe Selo de Acessibilidade Arquitetônica
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BOM APETITE

www.victoriatintas.com.br

CASA DE TINTAS

D c s va o ô à un a id    .r da
VICTÓRIA

Tel.: 3237-4258 
Tel.: 2591-9896 / 9.6681-3812

Loja 1 -  Via Anchieta, 1.213
Loja 2 - Rua Tabor, 454

  
 

 ACESSÓRIOS P/ PINTURA
VERNIZES - ESMALTE 

 SOLVENTES  

Loja Direto da Fábrica

Equipe Especializada em: 
PINTURA - TEXTURA 

 GRAFIATO

ENTREGAS
GRATUÍTAS
NA REGIÃO

A
T
O

 G
 R
 A
 F
 I

PROMOÇÃO
TEXTURA E GRAFIATO

25 Kilos R$ 65,00
MASSA CORRIDA 

R$ 58,00

LÁTEX VITÓRIA 
R$ 150,00

Email: casadetinta20/6@gmail.com

Loja 3 - Rua Alencar Araripe, 1260 Tel.: 96681-3812 / 96714-2111

Ingredientes: 15 coxas de 
frango; 1 litro de água; ½ cebola 
picada; 2 dentes de alho amassa-
dos; 100 gramas de margarina; 
2 tabletes de caldo de galinha; 
4 gemas; 200 gramas de farinha 
de trigo; sal a gosto; salsinha 
picada a gosto; 3 ovos batidos; 
farinha de rosca e óleo para 
fritar. Preparo: Numa panela, 
aqueça a margarina e refogue 
a cebola, o alho e salsinha. 
Acrescente as coxas de frango, 
o sal, os tabletes de caldo de 
galinha e a água. Cozinhe du-
rante alguns minutos, mas cuide 
para que não fique muito mole, 

desgrudando do osso. Retire as 
coxas do caldo e reserve-as numa 
peneira. Leve o caldo novamente 
ao fogo e, quando estiver ferven-
do, adicione a farinha de trigo e 
as gemas. Mexa vigorosamente, 
formando um creme. Espere o 
creme esfriar e envolva a carne 
com o creme. Passe pelos ovos 
batidos e em seguida na farinha 
de rosca. Frite em óleo quente até 
ficar dourado. Escorra em papel 
absorvente e sirva a seguir. Dica: 
Se preferir, use sobrecoxas de 
frango. Fica saboroso também se 
retirar a pele do frango antes de 
cozinhá-lo.

Delicioso Frango Crocante

Jabaquara inaugura Marco da Paz
Com muita alegria, entusiasmo 

e esperança de todos os pre-
sentes, o Jabaquara inaugurou 
oficialmente seu Monumento 
Marco da Paz – que ficará na 
praça, em frente ao Terminal –, 
em um evento realizado neste 
domingo (26), data em que o 
bairro comemora 59 anos desde 
sua emancipação.

As festividades começaram de 
manhã cedo, quando uma cami-
nhada foi realizada junto a todos 
os que participaram do encontro, 
além de uma motociata do grupo 
Insanos M.C. Brasil, que acom-
panhou o pessoal. Estiveram 
presentes autoridades, integrantes 
do Marco da Paz e seu fundador: 
o italiano, GaetanoBrancati Luigi.

O intuito de Luigi ao criar o 
Marco da Paz era promover a 
cultura e a paz pelo mundo. Ele, 
quando criança, presenciou e 
passou pelas dificuldades da II 
Guerra Mundial, quando aos 12 
anos mudou-se para a Argentina 
e depois para o Brasil.

Emocionado, no encontro, Bran-
cati fez questão de agradecer a 
Deus, destacando a importância 
do Marco da Paz e sua simbologia. 
“Em primeiro lugar, quero agrade-
cer a Deus, por estarmos aqui em 
família, fortalecendo nossa alma, 
nossa espiritualidade, para seguir 
semeando a paz, florescer o amor 
em nossos corações. Eu me sinto 

privilegiado por este momento, 
essa comemoração do meu andar 
na vida”, disse.

Em 1999, com o apoio da Associa-
ção Comercial de São Paulo (ACSP) 
e da Federação das Associações 
Comercial do Estado de São Paulo 
(Facesp), o italiano criou o primeiro 
Monumento em São Paulo, localiza-
do no Pátio do Colégio.

Por isso, o italiano aproveitou 
também para glorificar toda sua 
“história” com a Associação 
Comercial de São Paulo. “Sou 
privilegiado por essa coroação do 
meu andar na vida, por ter nascido 
a Associação Comercial de São 
Paulo, que me deu a oportunidade 
de nascer o Marco da Paz, o que 

eu vinha levando em minha men-
te desde os oito anos. E assim, 
ele nasceu, pois eu frequentava a 
Associação”, contou.

Amir Massi, diretor do Marco da 
Paz, utilizou o momento para fazer 
uma reflexão sobre a importância 
da inauguração do Monumento 
em um bairro de grande relevância 
como o Jabaquara. “Estamos aqui, 
na inauguração do Monumento 
Marco da Paz, aqui no Jabaquara. 
Momento ímpar e que requer de 
todos nós uma reflexão sobre a paz 
e como colhê-la da melhor forma 
possível”, abordou.

“Quero cumprimentar a todos, 
nesta manhã linda de sol, o Jaba-
quara está em festa e o Marco da 

Paz é tão importante, agora pre-
sente no bairro. Um Monumento 
que existe no mundo inteiro, em 
todas as cidades do mundo, do 
Brasil, então, quero parabenizar 
a Associação Comercial pela 
iniciativa de ter construído esse 
Monumento, expressou a presi-
dente do CONSEG Jabaquara, 
Mirian Éboli Bock.

Ela destacou também a impor-
tância de todos os que trabalharam 
para que o Marco da Paz do Jaba-
quara ficasse pronto. “Muitas pes-
soas trabalharam muito para isso”.

Durante os festejos, crianças do 
bairro colocaram mensagens de 
paz e esperança em uma capsula 
do tempo, a qual será aberta por 
elas próprias no dia 25 de março 
de 2048. Cada um recebeu um 
certificado, com seu nome e agra-
decimento por fazer parte de um 
momento de grande importância 
e relevância.

Representantes de diversas reli-
giões também participaram do en-
contro, para mostrar que a paz, faz 
parte de toda e qualquer doutrina 
e só pode ser transmitida entre os 
povos através do amor, da fé e prin-
cipalmente do respeito entre todos.

Ao final das solenidades, o laço 
do Marco da Paz do Jabaquara foi 
aberto, com aplausos e emoção.

Para mais informações sobre 
o Marco da Paz, acesse: www.
marcodapaz.org.br.


